

えが お

都立城東特別支援学校
校長 二井 康文

新たな気持ちで

副校長 松井 栄人

日の暮れるのも早くなり、朝晩の寒さも厳しくなって参りました。平成30年も残すところあと数日となりました。今年は西日本豪雨や北海道胆振東部地震など大きな災害があり、多くの方々がお亡くなりになり、また避難を余儀なくされるなど、大自然の脅威を痛感するとともに日々の備えの大切さについて改めて考える年でした。保護者の皆様はどのような1年を過ごされましたでしょうか。皆様にとって穏やかな年越しとなりますことを心から願っております。

開校から3年が経ち、地域近隣との連携も深まり「江東区大島の城東特別支援学校」としての存在意義もできつつあります。大島文化観光協会の方々との連携、社会貢献活動での大島高齢者在宅サービスセンターの利用者の方々との交流など、子供たちの地域への活動にも広がりも出て参りました。また、学校運営連絡協議会、防災教育推進委員をはじめ、学校間交流、避難訓練、宿泊防災訓練など様々な活動におきまして、町会や各学校、商店街の方々の御理解と御協力に支えられてきました。本校にとって大切なことは、開校以来積み上げてきた実績を基に、さらに本校の子供たちにこれからの自立と社会参加を目指した「必要な資質・能力」を育成するために、地域社会と連携を深め「社会に開かれた教育課程」を実現することです。本校も新しい学習指導要領に示された「社会に開かれた教育課程」を実現するために、教員間でその理念の共通理解を図り、今後の授業改善と組織体制の整備、来年度の計画に着手しています。児童・生徒たちが今以上に有意義な学校生活を送ることができるよう、全教職員が一丸となって努力して参ります。引き続き、御理解と御協力をお願いいたします。



(大島文化観光協会様より)

交通安全教室

主幹教諭 宮越弘子

12月11日(火)に小学部1年生、4年生、中学部1年生を対象に「交通安全教室」が開催されました。

城東警察署交通課の署員にお越しいただき、①横断歩道の安全な渡り方②自転車の安全な乗り方についてのお話を聞き、体験学習を行いました。体育室に準備された横断歩道とミニ信号機を使用して「赤は止まる」、「青は渡る」の信号の見方や「右を見て、左を見て、また右の後ろを見て」と周囲の確認をして渡ることを学びました。



(小学部4年生が事後学習で描きました)



校外での学習時や日常生活において、子供たち一人一人が実際に信号機に注目し、左右の確認をするなど車や自転車への危険を意識して歩行することができるよう、今後の授業の中でも生かしていきます。

1月行事予定表

日	曜	行事	日	曜	行事
1	火	元日	17	木	身体測定(中1~3)
2	水		18	金	
3	木		19	土	
4	金		20	日	
5	土		21	月	
6	日		22	火	学習発表会校内発表日
7	月	冬季休業日終	23	水	
8	火	始業式 13:55下校 安全指導日 給食始	24	木	
9	水		25	金	
10	木	発達相談(9:30~)	26	土	学習発表会 ボランティア養成講座③
11	金		27	日	
12	土		28	月	振替休業日
13	日		29	火	
14	月	成人の日	30	水	
15	火	学習発表会特別時程 (~26) 身体測定(小1~3)	31	木	避難訓練
16	水	身体測定(小4~6)			

『 音楽コンサート 東京交響楽団 』 主幹教諭 景山 陽子

今年度は東京交響楽団の方が来校してくださり、先週音楽コンサートが開催されました。多くの保護者の方も鑑賞にいらしてくださり、「家でコンサートについての会話が弾みました」というお話もいただきました。曲は子供達の大好きなディズニーメロディでの楽器紹介に続き、アンダーソンの「シンコペーテッド・クロック」の曲では、トライアングルやウッドブロックに合わせ、手拍子でのリズム打ちを一緒に楽しみました。

後半はいよいよ指揮者体験です。今回は中学部の山本さん、小学部の中町さん、西村さんが代表として「ラデツキー行進曲」の曲に合わせて指揮をしました。3人が振ったタクトのテンポに合わせて、楽団の方々が演奏してくださいました。子供達も得意げな様子で、観客の皆さんも笑顔で拍手をしました。校内で貴重な心躍る体験をすることができました。

